

Verein „Kaminkehrer helfen krebserkrankten Kindern“
Hans Schreiber – Bezirksschornsteinfegermeister i.R.
Vorsitzender



Überblick der Vereinstätigkeiten im Jahr 2013

- 07.02. Spendenübergabe an VKK Ostbayern in Mühlbach 1.000€
- 06.03. Planung der Glückstour 2013 in Bebra (Mayer, Klein, Heibrok, Schreiber)
- 08.03. 5.000 € Spendenübergabe von EON und Hilfsfond der Mitarbeiter in Coburg
- 09.03. 2.500€ Spende an Förderverein Kinderhospiz in Göttingen
- 14.03. Spende der Fa. Wöhler 3.500 € auf der ISH in Frankfurt entgegen genommen
- 28.03. Spendenübergabe UNI-Erlangen Nachsorgeforschung 15.000€
- 02.04. Vorstandssitzung in Mühlbach
- 02.04. Jahreshauptversammlung in Mühlbach
- 01./02.05. 3.500€ Spendenübergabe an Sarah in Ortrand (Zuschuss für Beinprothese)
- 10.06. Geschenk an Michl in Hof
- 13.06. Spendenübergabe UNI-Klinik Erlangen Forschungsgruppe EFAKT
- 18.06. Besuch Marie in Neuhaus, 500€ Tankgutschein für REHA in Sylt übergeben

Spendenübergaben der 8. Glückstour 2013, vom 20.06.2011 – 26.06.2013:

In folgenden Städten übergaben wir Spenden zur Hilfe für krebserkrankte Kinder mit einem Gesamtvolumen von 130.000 EURO

Verl – Bielefeld (+ Stuttgart) – Iserlohn (+ Olpe, Dortmund, Ennepetal, Wuppertal) – Mönchengladbach (+Viersen) – Aachen (+ 3 Institutionen) – Sankt Augustin (+ Bonn, Siegen, Koblenz) – Rüdesheim (Frankfurt, Wiesbaden) – Aschaffenburg (Heidelberg, Erbach-Odenwald) – Würzburg (+Nürnberg, Coburg, Erlangen)

- 19.07. Mühlbach – Lauf um den Wolfsberg 3.000€
- 20./21. 07. Fam. Butterhof – Bürgerfest in Neunkirchen am Brand
- 26.07. Fam. Kroner Feiern und Helfen 2.500€
- 20.08. 2.000€ Spende für Typisierung (Schwager eines Kollegen) zweckgebunden an Deutsche Knochenmark Spende DKMS

Verein „Kaminkehrer helfen krebserkrankten Kindern“
Hans Schreiber – Bezirksschornsteinfegermeister i.R.
Vorsitzender



Überblick der Vereinstätigkeiten im Jahr 2013

Direkte Unterstützung: Leon, Michl, Marie, Saskia, Julian, Sarah, Roman

Allen Mitgliedern, Gönnern, Spendern, Mitstreitern und Helfern ein herzliches Dankeschön, auch im Namen der Kinder und deren Familien